

Musikalischer Nachmittag voller Vielfalt und Begeisterung

Am Sonntag, den 1. Juni 2025, lud die Musikschule der Stadt Greding zu einem bunten Musiknachmittag in die neue Aula der Grund- und Mittelschule ein – und rund 140 Gäste folgten der Einladung. Über 40 Kinder und Jugendliche zeigten in einem abwechslungsreichen Programm ihr musikalisches Können – mit großer Freude, spürbarem Engagement und viel Applaus vom Publikum. Von Klavier über Gitarre bis hin zu Flöte, Keyboard und Gesang reichte die musikalische Bandbreite. Bekannte Stücke wie „Die Moldau“, „500 Miles“, „Let it go“ oder „Clocks“ wurden ebenso präsentiert wie traditionelle Melodien und flotte Kindermusik. Die jungen Musikerinnen und Musiker begeisterten in Solo- und Gruppenbeiträgen und machten den Nachmittag zu einem eindrucksvollen Erlebnis.

Ein besonderes Highlight war der Auftritt eines kleinen Ensembles, das unter der Leitung von Rudolf Schretter nach nur drei gemeinsamen Proben das Stück „Biscaya“ schwungvoll auf die Bühne brachte.

Die Musikschule dankt allen mitwirkenden Kindern, Familien sowie den Dozentinnen und Dozenten Rudolf Schretter, Monika Kulesa, Claudia Hamann und Roland Schrüfer für ihren Einsatz und ihre Begleitung.

Aus Freude am gemeinsamen Musizieren sind im Schuljahr 2025/2026 mehrere Ensemble-Treffen geplant. Die Termine werden rechtzeitig über die Presse und „Greding Aktuell“ veröffentlicht.

Hinweis: Für manche Instrumente gibt es bereits Wartelisten, dennoch freuen wir uns weiterhin über neue Anmeldungen für das kommende Schuljahr. Informationen gibt es direkt bei der Musikschule der Stadt Greding.

Verstärkung gesucht:

Die Musikschule Greding sucht derzeit neue Dozentinnen und Dozenten, insbesondere im Fachbereich Klavier, eventuell auch für weitere Instrumente. Bewerbungen bitte per E-Mail an:

 musikschule@greding.de

oder postalisch an:

 Musikschule der Stadt Greding, Marktplatz 11+13, 91171 Greding

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung!

